

圧倒!! ワシントンD.C. 市内施設見学

自らの主張はっきりと アメリカ気質に感心

SSH アメリカ研修旅行 3



▲国會議事堂の前に集まる法案反対グループ

SSH アメリカ研修も3日目となつた。3日目は、9時に研修に出かけ、午前中リンカーン記念堂、ホワイトハウス、国會議事堂を見て回つた。

その後、飛行機の出発が遅れるというトラブルがあつたが、全員無事にフロリダのホテルに着いたとのことだ。



速報新聞 キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

国會前で デモに遭遇

午前中の研修で国會議事堂を訪れた際、保健制度改革の法案の投票を明日に控え、反対グループの大規模な集会が始まっているところだった。

議事堂前の芝生の広場で、多くの人がそれぞれ各自作ったと思われるボードを掲げ、「Kill the Bill! (法案反対!)」と叫んでいたそうだ。各自がしっかりと主張し、行動するというアメリカ人の気質が感じられる。大人の中には子供じられた北村登志子先生は「自分の意見を、言うべき時にははつきりと主張する姿を子どもは当たり前のこととして、このように身に付けていくのだと実感した」とコメントしてくださった。ニュースでしか見たことのない光景を見ることができ、良い経験を

宇宙博物館で英語の説明を受ける様子。



航空宇宙博物館で英語の説明を受ける様子。

空宇宙博物館を見学。学芸員さんがゆっくりとした英語で丁寧な説明をしてくださり、昼食を挟み、午後からは航

多くの生徒がその説明を直接理解していたとのこと。

その後、国内線でフロリダへと移動。そこで極めて厳しいセキュリティーチェックを経験した。徐々に疲れが溜まってきているのか、機内ではほとんどの生徒が寝ていたとのこと。多くの経験を胸に全員無事ホテルに到着。「これから、ゆっくり睡眠をとつて明日の最後の研修に備えたいと思う」と濱川徳行先生。

4日目はNASAケネディスペースセンターで研修を行う予定だ。(一づづく)

リンカーン記念堂の前で記念撮影!



B-29 (エノラ・ゲイ)を見て、平和への願いを込めて展示されていることに感動し、原爆投下時の、投下した側のアメリカ兵はどういう心情だったのか考えたくなつた。

・国会議事堂のデモ

・リンカーン記念堂では、像と建物の大きさに圧倒された。

・国会議事堂でのデモを見て、アメリカ人の主張は強いといふ印象を受けた。航空宇宙博物館では、ライト兄弟の飛行機以外、すべて本物が展示してあつた。そのスケールの大きさにとても驚いた。日本では目にかかる飛行機を見れてよかつた。

・国会議事堂でのデモを見て、アメリカ人の主張は強いといふ印象を受けた。航空宇宙博物館では、ライト兄弟の飛行機以外、すべて本物が展示してあつた。そのスケールの大きさにとても驚いた。日本では目にかかる飛行機を見れてよかつた。

行進に偶然(?)出会い、その活潑さに驚いた。日本と違つて国民の多くが政治に関心を持ち、批判できるほど、政治についての情報を積極的に得ているだろうと思い、見習うべき態度だと思つた。